
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer  informações  do  executivo  sobre  contar  no  Plano  de  Obras  o
recapeamento asfáltico da Rua: Raimundo Fernandes Vaz no Bairro:  Perequê-
Mirim).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para
que  responda  a  essa  Casa  de  Leis  sobre  se  consta  no  Plano  de  Obras  o
recapeamento asfáltico da Rua: Raimundo Fernandes Vaz no Bairro:  Perequê-
Mirim bem como o que segue;

1) Para quando está previsto o início das obras?
2) Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA

O recapeamento asfáltico da citada avenida na zona sul do nosso Município é de
extrema importância tendo em vista o grande número de buracos que se encontra
nas vias, danificando constantemente os veículos e gerando transtornos a quem
por ali transita, além disso, o fluxo é intenso na maior parte do dia. 
 
Devido os constantes reparos realizados, a referida avenida fica cheia de retalhos
e depressões, que para transitar requer muito cuidado por parte dos motoristas
que  arriscam  seus  veículos  a  acidentes  frontais  quando  da  necessidade  de
desvios,  quer  seja  pela  presença  de  buracos  ou  mesmo  nas  depressões
existentes  nos  bueiros,  pois  em  muitos  trechos  a  mesma  é  estreita  e  há
necessidade de circular pela parte destinada a ciclistas.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 22 de outubro de 2021.

MARCOS KINKAS
Vereador - PSD
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